



Billo FRÓMETA

En nuestra entrevista de hoy vamos a interrogar al "gran Billo Frómata", como dice Magin Pastor Suárez, en su audición "A Gozar Muchachos!" con el fin de que Uds. amigas lectoras de esta sección radial, tengan algunas noticias sobre la personalidad del músico dominicano quién ya casi se considera

ciór:

—Ah! Eso es un gran recuerdo para mí! Tenía para entonces la edad de veinte años... Fué algo romántico y muy sincero... Fué un bolero el cual titulé "Cuando yo te quería", grabado por mi orquesta en discos Víctor...
—¿Desde cuándo tienes orquesta

¿Cuál es tu ritmo preferido?

—En cuestión de ritmos prefiero el bolero y el fox...

También quisiera Billo, saber tu opinión sobre Venezuela, nos la puedes decir?

—Cómo no! Aquí estoy muy bien. Estoy tan identificado con el medio, que en donde vengo a resultar un extranjero es en Santo Domingo! Venezuela es un país demasiado cordial y alegre...

—¿Y cómo fué que se te ocurrió venir?

—Vine a Venezuela gracias a la intervención de un familiar de Freddy Coronado, quién ya tenía algún tiempo residiendo aquí.

¿.....?

—De los compositores venezolanos prefiero a Eduardo Serrano, como autor de música venezolana y a Castillo Bustamante y José Reyna como autores de música popular en general...

Y de los conjuntos orquestales cuál consideras tú el mejor.

—La Orquesta de Luis Alfonzo Larrain!

Y de los directores de música popular quién te gusta más?

—Luis Alfonzo y Angel Sauce.

¿Qué me dices tú del programa "A Gozar Muchachos!" de Magin Pastor?

—Me parece el más popular de todos! A través de él recibo cartas de todas partes en las cuales me envían muchas felicitaciones por la orquesta a la vez que me piden miles de peticiones, las cuales a veces me da pena no poder complacer. ¡Son tantas! Yo estoy muy contento en esta audición, sobre todo por los compañeros Héctor Hernández Vera, Roberto Hernández, Magin y todos los muchachos que toman parte en él!

¿Cuál de los locutores te gusta más por su dicción y su timbre de voz?

—Sin rodeos que Magin Pastor Suárez! Es uno de los mejores locutores de Venezuela...

¿Qué te parece nuestro concurso para elegir la Reina de la Radio?

—Formidable! Porque verdaderamente que hay por allí muchas niñas que no sólo podrían ser reinas



DIANA BARRYMORE

hija del gran John Barrymore, dice:

"Creo que Arrid es una crema maravillosa, porque da completa protección."



NUEVA

Crema Desodorante
que **Evita Manchas y Olor en las Axilas**

Arrid le ofrece una doble protección contra el desagradable olor del sudor. Resguarda a usted contra el mal olor, y a su ropa, contra las manchas. Arrid es un desodorante de delicada fragancia, con la fina textura de una crema de belleza. Se desvanece instantáneamente en los poros... surtiendo efecto inmediato. Con Arrid puede usted despreocuparse por completo, y divertirse a sus anchas, dondequiera que esté—sin tener en cuenta el calor. Proteja su pulcritud y encanto con Arrid... empiece a usarlo hoy mismo. Precios: Bs. 2.00 y Bs. 1.00.

ARRID

EL DESODORANTE QUE MAS SE VENDE

A LA PRIMERA SEÑAL DE UN

• RESFRIADO o
DOLOR DE GARGANTA



Billo FRÓMETA

En nuestra entrevista de hoy vamos a interrogar al "gran Billo Frómata", como dice Magin Pastor Suárez, en su audición "A Gozar Muchachos!" con el fin de que Uds. amigas lectoras de esta sección radial, tengan algunas noticias sobre la personalidad del músico dominicano quién ya casi se considera venezolano...

He aquí lo que nos respondió Billo a un cuestionario de 19 preguntas:

¿Cuándo te iniciaste en la música?

—En el año de 1934, cuando cursaba estudios de medicina en la Universidad de Santo Domingo, junto con el conocido pianista Simón Damirón, quien igual que yo era estudiante pero en la carrera de ingeniería. Fué precisamente en la universidad que se nos ocurrió formar un conjunto de jazz el cual denominamos "Simón Damirón Jazz Band". Aquello fué sólo con la idea de un sencillo amateurismo musical para divertirnos todos los muchachos del alma mater...

Billo, dime una cosa, ¿cuándo fué que escribiste tu primera composi-

ción?

—Ah! Eso es un gran recuerdo para mí! Tenía para entonces la edad de veinte años... Fué algo romántico y muy sincero... Fué un bolero el cual titulé "Cuando yo te quería", grabado por mi orquesta en discos Victor...

—¿Desde cuándo tienes orquesta?

—Tengo mi orquesta desde el 1936, justamente dos años antes de venir a Venezuela...

Dime la fecha exacta cuando llegaste a Venezuela...

—Llegué a este país el 1º de enero de 1938, es decir llegué con el nuevo año, y ello como que me trajo suerte! Así pues llevo ocho años en esta hospitalaria tierra.

¿Y cuál es tu composición favorita?

—Mi composición favorita es "Miénteme" una canción que estrenó en Radio Caracas María Teresa Acosta...

¿.....?

—Mi instrumento favorito es el piano. En él encuentro la inspiración para mis canciones...

... como autor de música venezolana y a Castillo Bustamante y José Reyna como autores de música popular en general...

Y de los conjuntos orquestales cuál consideras tú el mejor.

—La Orquesta de Luis Alfonzo Larrain!

Y de los directores de música popular quién te gusta más?

—Luis Alfonzo y Angel Sauce.

¿Qué me dices tú del programa "A Gozar Muchachos!" de Magin Pastor?

—Me parece el más popular de todos! A través de él recibo cartas de todas partes en las cuales me envían muchas felicitaciones por la orquesta a la vez que me piden miles de peticiones, las cuales a veces me da pena no poder complacer. ¡Son tantas! Yo estoy muy contento en esta audición, sobre todo por los compañeros Héctor Hernández Vera, Roberto Hernández, Magin y todos los muchachos que toman parte en él!

¿Cuál de los locutores te gusta más por su dicción y su timbre de voz?

—Sin rodeos que Magin Pastor Suárez! Es uno de los mejores locutores de Venezuela...

¿Qué te parece nuestro concurso para elegir la Reina de la Radio?

—Formidable! Porque verdaderamente que hay por allí muchas niñas que no sólo podrían ser reinas de la radio sino también reinas del cielo! Qué bellezas! Esté concurso me parece maravilloso y auguro a la revista ELITE un gran triunfo por esta iniciativa!

Bueno, mi estimado director, dígame una cosa, ¿cuál es su deporte favorito?

—Mi deporte favorito es la natación, pero aunque deseo practicarlo diariamente las ocupaciones no me lo permiten, pero con qué gusto me lanzaría de un trampolín todos los días!

Hasta aquí Billo. Nos has contestado concretamente todas nuestras interrogaciones y esperamos que sean del agrado de tus admiradores y admiradoras... Hasta luego valeón!

protección."



NUEVA Crema Desodorante que Evita Manchas y Olor en las Axilas

Arrid le ofrece una doble protección contra el desagradable olor del sudor. Resguarda a usted contra el mal olor, y a su ropa, contra las manchas. Arrid es un desodorante de delicada fragancia, con la fina textura de una crema de belleza. Se desvanece instantáneamente en los poros... surtiendo efecto inmediato. Con Arrid puede usted despreocuparse por completo, y divertirse a sus anchas, dondequiera que esté—sin tener en cuenta el calor. Proteja su pulcritud y encanto con Arrid... empiece a usarlo hoy mismo. Precios: Bs.2.00 y Bs.1.00.

ARRID

EL DESODORANTE QUE MAS SE VENDE

A LA PRIMERA SEÑAL DE UN

• RESFRIADO o
DOLOR DE GARGANTA

Listerine-Pronto!

• La rápida y fácil precaución de hacer gárgaras con Antiséptico Listerine puro frecuentemente, puede ayudarle a contrarrestar el resfriado o a disminuir la severidad de la infección. Tenga siempre un frasco de Listerine en su casa—para cualquier emergencia.



LISTERINE

EL ANTISEPTICO SEGURO